

REPUBLICA DE CHILE
MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES
EMBAJADA EN EL REINO DE ARABIA SAUDITA

ARCHIVO

RIYADH, Marzo 01 de 1993.

SEÑOR
DON CARLOS BASCUNAN
JEFE DE GABINETE PRESIDENCIAL
PALACIO DE LA MONEDA
SANTIAGO DE CHILE

REPUBLICA DE CHILE			
PRESIDENCIA			
REGISTRO Y ARCHIVO			
NR. 93/4158			
A: 01 MAR 93			
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input checked="" type="checkbox"/>	MLP.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>		

Estimado Carlos:

De acuerdo con lo convenido, te adjunto a la presente una carta que le envié a la SOFOFA, luego que éstos me postergaron su misión a Arabia Saudita, la que se explica por sí sola.

Quedando grátamente a tus órdenes, reciban tú y Mariana mis sinceros saludos.



Jorge Tarud
JORGE TARUD DACCARETT
Embajador

REPUBLICA DE CHILE
MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES
EMBAJADA EN EL REINO DE ARABIA SAUDITA

RIYADH, Noviembre 10 de 1992.

SEÑOR
DON EUGENIO IPINZA
GERENTE DE RELACIONES INTERNACIONALES
SOCIEDAD DE FOMENTO FABRIL
AGUSTINAS 1357, PISO 11
FAX 562-699-0713
SANTIAGO DE CHILE

Estimado Don Eugenio:

Me refiero a su Fax del 30 de Octubre pasado, y debo lamentar profundamente el hecho de que se haya postergado vuestra tan esperada visita a la Península Arábiga.

El ambiente general que creamos en ésta, tanto dentro del empresariado como en el ámbito público, prometían que vuestra misión fuese de gran provecho para los intereses de Chile.

absolutamente excepcional- una audiencia para Ustedes con la
hermanos del Rey, con también con el Ministro de Economía y
personeros del área privada.

problemas, especialmente en lo que respecta a la credibilidad
provocan un desaliento dentro de los esfuerzos que he
necesarias para mi país, y con especial énfasis en el ámbito

REPUBLICA DE CHILE
MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES
EMBAJADA EN EL REINO DE ARABIA SAUDITA

Si bien estoy conciente de que tanto Usted como la Directiva de Sofofa pusieron mucho empeño para realizar esta visita, debo presumir que sus asociados no respondieron con el debido interés, y es realmente lamentable que no visualicen éstos aún el gran potencial que la Península Arabiga ofrece para nuestras exportaciones. Desde Julio de 1990 a Julio de 1992, nuestras exportaciones a Arabia Saudita han aumentado en un 50%, y espero que continuemos en la misma senda, sin embargo para reforzar e incentivar aún más nuestro comercio se hace indispensable que los empresarios nacionales visiten esta tierra.

Lo saluda muy atentamente,



[Handwritten signature]
JORGE TARUD DACCARETT
Embajador